

et plus ancienne ». A cette assertion, l'*Ave Maria* ajoute : « Nous pouvons préciser les dates des premières écoles du Nouveau-Mexique où les Franciscains ont été comme les missionnaires-pionniers. La première, qui est aussi la première du Nouveau-Monde, a été établie par le frère Pierre de Gand, O. F. M., en 1524. Elle était pour les Indiens. La première Université du Nouveau-Monde date de 1551. On en voit encore le bâtiment qui est occupé actuellement par le Conservatoire national de musique ». (*Saint Anthony's Messenger*)

Les Révérends Pères de l'Assomption ont reçu du R. P. Emmanuel Bailly, leur supérieur général, l'excellente nouvelle suivante, qu'ils communiquent dans leur *Bulletin de l'Alumnat* du Sacré-Cœur de Jésus, à Taintignies.

« Sur la demande récente de cent mille Brésiliens et après beaucoup d'autres suppliques anciennes et nouvelles des évêques et des fidèles de tous les points du monde, le pape est préoccupé de mettre à l'étude la proclamation du dogme de l'Assomption.

« Pour lui, sa conviction est faite : *Io sono convintissimo*, m'a-t-il dit. Il considère deux points déjà acquis : « L'Assomption est la conséquence de l'Immaculée Conception ; la tradition universelle et constante de l'Eglise existe ».

Avec tous les enfants de Marie, nous nous réjouissons de cette nouvelle. Nous savons bien et nous sentons bien que notre Mère est au Ciel en corps et en âme ; le corps si pur de l'Immaculée ne pouvait pas subir les morsures du tombeau ; mais, néanmoins, ce sera une ineffable joie que d'entendre le Souverain-Pontife Pie X proclamer, comme dogme catholique, l'Assomption de la Très Sainte Vierge.

Ce sera comme le prélude de certaines prévisions : Pie IX fut le Pape de l'Immaculée Conception ; Léon XIII fut le Pape du Rosaire ; Pie X serait-il le Pape des Triomphes de Marie ?